

Une pétition a été lancée pour l'ouverture du fast-food de l'enseigne **BURGER KING** d'Aubière. Il doit s'agir du premier établissement de la marque en Auvergne. Cependant, la commune a exigé l'arrêt des travaux alors que le chantier était presque achevé. Le recrutement des 120 salariés a été également stoppé. Le maire, Christian Sinsard, explique ne pas être contre l'ouverture d'un tel restaurant mais remet en cause son drive qui ne respecte pas le permis de construire et qui serait générateur de désagréments à proximité d'un carrefour particulièrement fréquenté. Il explique que la décision était inévitable face à une infraction au code de l'urbanisme. La pétition créée par des habitants vise à aider les personnes en attente de leur embauche et aussi ceux qui attendent leur hamburger. Toutes les signatures sont accompagnées d'un message qui arrive tel un mail en mairie.

www.burgerking.fr